

FRAUEN AUF DER FLUCHT

An diesem Abend stellen wir Frauen in den Mittelpunkt

Referentin:
Behshid Najafi, agisra e.V. Köln



Bild: Reuters



Bild: RTR



Bild: UNO-Flüchtlingshilfe



Bild: Reuters/galila.konstantinidis

veranstaltet vom
Asyl-AK Frauenfrühstück



Bild: Reuters

Mi, 09.12.15 19 Uhr Abendessen / 20 Uhr Vortrag **KHG**

Hofstaalstraße 4 - 97070 Würzburg - 0931/354530 - www.khg-wuerzburg.de

WÜRZBURG

FRAUEN AUF DER FLUCHT



Bild: Anja Weber

Referentin Behshid Najafi, agisra e.V. Köln

Laut dem UNHCR machen Frauen und Mädchen weltweit circa die Hälfte aller Flüchtlinge, Binnenflüchtlinge und staatenlosen Menschen aus und sind dabei anfälliger für Gewalt als Männer. Dazu gehören Vergewaltigungen, Verstöße gegen „kulturelle Normen“ wie Kleiderregeln, Genitalverstümmelungen, Zwangsverheiratungen und Zwangsprostitution, um ein paar zu nennen. 1993 gründete Frau Najafi mit drei Kolleginnen agisra e.V. in Köln. Dort beraten sie Frauen unabhängig von Religion, Sprache oder Aufenthaltsstatus. Die Themen reichen von Gewalt, Zwangsheirat oder Prostitution bis zum Umgang mit Behörden, Fragen zum Asylverfahren und Deutschkursen. „Wir unterstützen ausschließlich Frauen, denn wenn Frauen stärker werden, dann geht es der gesamten Gesellschaft besser“, sagt Frau Najafi.

KHG
würzburg